

**BNN.CO.ID**

# Bhabinkamtibmas Desa Tanjungsari Polsek Curugkembar Polres Sukabumi Wujudkan Keamanan dan Keterlibatan Warga dalam Pilkada 2024

Sukabumi - [SUKABUMI.BNN.CO.ID](http://SUKABUMI.BNN.CO.ID)

Nov 4, 2024 - 14:37



*Bhabinkamtibmas Desa Tanjungsari Polsek Curugkembar Polres Sukabumi Wujudkan Keamanan dan Keterlibatan Warga dalam Pilkada 2024*

Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Tanjungsari, Bhabinkamtibmas Bripka Wahyu Hidayat melaksanakan kegiatan anjingsana dan sambang kepada masyarakat pada hari Senin pagi. Kegiatan ini berlangsung mulai pukul 09.00 WIB dan diadakan di berbagai titik di wilayah desa.

Bripka Wahyu Hidayat mengunjungi sejumlah rumah warga untuk memberikan himbauan terkait situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas). Dalam kesempatan ini, ia mengajak warga untuk bersama-sama menjaga keamanan lingkungan dengan aktif melakukan ronda malam di Pos Satkamling setempat.

“Keamanan adalah tanggung jawab kita bersama. Mari kita jaga situasi kamtibmas di Desa Tanjungsari dengan meningkatkan partisipasi dalam ronda malam,” ungkap Bripka Wahyu.

Selain itu, ia juga memberikan imbauan terkait pelaksanaan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) yang akan datang, menekankan pentingnya menjaga suasana yang kondusif, aman, dan tertib. Warga diingatkan untuk tidak menyebarkan berita hoaks, tidak mempolitisasi isu SARA, serta menghindari provokasi, intimidasi, dan tindakan persekusi. “Mari kita ciptakan Pilkada yang damai tanpa ada tindakan yang merugikan,” tambahnya.

Dalam hal kewaspadaan terhadap tindak kejahatan, seperti pencurian dengan pemberatan (curat), pencurian dengan kekerasan (curas), dan pencurian kendaraan bermotor (curanmor), Bripka Wahyu menghimbau agar warga lebih berhati-hati, terutama dalam memarkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda untuk mencegah tindakan kriminal.

Kegiatan anjingsana ini berlangsung dengan aman, lancar, dan kondusif, mencerminkan komitmen Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan serta meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya kolaborasi dalam menjaga lingkungan.